
市長への手紙（令和 5年度分） 

 

「下りエスカレーターの設置について」 

 市役所内の２階から１階ロビーにかけての下りエスカレーターを設置してほしい。 

 

【回答】 

現在、１階から２階への上りエスカレーターは設置しておりますが、新たに下りエスカ

レーターを設置すると、既存の階段の幅が狭くなり、利用に支障が生じること。また、他

にスペースを確保することも困難であることから、下りエスカレーターの設置は難しいと

考えております。                         

 ２階から１階に階段で下りることに支障がある場合は、エレベーターをご案内してお

りますので、ご面倒ではございますが、そちらをご利用いただきたく存じます。 

 

【担当課：管財課】 


